

EL SOL DE MÉXICO

Renuncia Lanusse por Diferencias con el Ministro Martínez de Hoz

BUENOS AIRES, 22 de agosto (AP). — El subsecretario de Economía Agropecuaria, Carlos A. Lanusse, presentó su renuncia en lo que parece ser la culminación de aparentes discrepancias con la política monetaria impulsada por el ministro de Economía, José A. Martínez de Hoz.

La dimisión fue confirmada hoy por el secretario de Agricultura y Ganadería, Mario Cadenas Madariaga, quien, al mismo tiempo, negó versiones de que también fuera a dimitir al cargo.

Aunque no se informó oficialmente de las razones de la renuncia de Lanusse, fuentes informadas dijeron que es la "consecuencia de una serie de controversias que se han suscitado dentro del equipo oficial sobre la política monetaria".

En los últimos días, distintos sectores agropecuarios criticaron enérgicamente la política económica dirigida por Martínez de Hoz en especial sobre los tipos de cambio

y las tasas de interés que cobran los bancos.

Las Confederaciones Rurales Argentinas (CRA) dijeron en un documento que "durante la temporada agraria 1977-78, la política económica seguida se tradujo en la aplicación de elevados impuestos a la tierra y tasas de interés desmedidas, que fueron confiscatorios no sólo de la renta agropecuaria, sino también del capital de trabajo".

Señalaron que las tasas de interés llegaron a duplicar la tasa de inflación y a triplicar el aumento de los precios de la producción agropecuaria.

La CRA dijo que "esta situación se tornó crítica entre noviembre de 1977 y febrero de 1978. La transferencia indebida de riqueza del campo a los bancos fue, por esa vía, de una magnitud insospechada. La inversión agropecuaria tiene normalmente, en caso de notoria eficiencia, una rentabilidad anual del 4 o 5 por ciento. Las tasas reales o deflacionistas de in-

terés cobrada al sector llegaron a ser del 65 por ciento".

En medios informados se dijo que la renuncia de Lanusse habría sido motivada por discrepar con dicha política.

"La Opinión" dice hoy en torno a la renuncia de Lanusse que "no es necesario apelar a críticas de distintos sectores para observar que en los últimos días recrudesció la inquietud por los tipos de cambio e interés que, en cierta medida, han afectado el esfuerzo de algunas actividades productivas".

Añade el diario intervenido por el gobierno que "aunque para muchos no sea una novedad, la circunstancia de que prevalezcan criterios disímiles sobre la política monetaria, inclusive dentro del propio equipo económico no se sospechaba que esas diferencias podrían llegar a estallar. Con este cuadro de situación, bien podría interpretarse que la renuncia del subsecretario de Economía Agropecuaria es el principio de otras".

EXCELSIOR

El Mundo Económico

Eleva Argentina Tarifas Aéreas y Ferroviarias

BUENOS AIRES, 22 de agosto. (DPA)—A partir de la medianoche de hoy, las tarifas ferroviarias y aéreas de cabotaje sufrieron aumentos del diez y del ocho por ciento, respectivamente. La medida se encuadra dentro de la política de ajustes graduales y, en vista de la inflación de más del cien por ciento anual todavía en curso en el país, moderados de los servicios públicos, que sigue el gobierno militar.